

Que s'est-il passé en trois jours pour voir des Français qui ont perdu toute imagination, toute animation offensive, toute volonté de gagner ?

Camavinga en sentinelle crédible

Oui, il faut le dire, on s'est ennuyé grave... Les Irlandais avaient cadenassé leur défense à tel point que même le capitaine Mbappé n'a pas trouvé la solution, ni même Giroud revenu au centre de l'attaque, ni même Kolo Muani bien moins précieux que contre les Hollandais, ni même un Griezmann ou un Rabiot empruntés, ni même Théo Hernandez qui a tout raté et qui a été le maillon faible de la ligne de défense... Dans ce contexte, il ne restait que Camavinga au milieu pour réveiller un peu ses partenaires et qui prouve qu'il peut être une alternative valable à Tchouaméni. Diaby a aussi été intéressant dès sa rentrée à la 69' en remplacement de Giroud. Il a immédiatement tiré au but sans cadrée malheureusement puis a donné une belle passe à Kolo Muani qui n'en a pas profité.

Pavard en buteur récidiviste

Dans ce contexte, c'est en défense que Didier Deschamps a pu trouver quelques motifs de satisfaction. Konaté a complètement éteint la pépite irlandaise, Ferguson, 18 ans, en duo avec Upamecano bien plus fébrile que contre les Pays-Bas mais dont les ouvertures auraient pu décoincer le match. On vous a gardé le meilleur pour la fin. Benjamin Pavard, qui depuis le match contre l'Australie à la Coupe du Monde, a été mis au placard par son entraîneur, s'est rappelé à son bon souvenir en sortant un match parfait. Outre ses interventions défensives décisives, il a eu cet éclair d'une frappe en demi-volée à la 50' sous la barre du gardien Irlandais, Bazunu.

Maignan en goal à exploits

Et sans cet exploit qui rappelle celui de la Coupe du Monde 2018 face à l'Argentine, personne ne voyait comment le match pouvait se débloquer. Les 10 dernières minutes vont être pénibles pour les Français. Une tête de Koundé pas très avisé sur cette action, aurait pu faire mouche contre son camp, Mike Maignan sortant une claquette de l'autre monde. Mais c'est dans les prolongations que le nouveau N°1 a fait l'arrêt qui compte sur une autre tête, celle de Nathan Collins. Sa détente horizontale a permis à la France d'engranger 6 points en deux matchs et ce, sans but encaissé. Il s'ajoute à l'arrêt du pénalty de Memphis Depay face aux Pays-Bas. A ce titre, si la France remporte ces deux prochaines rencontres face à la Grèce le 16 juin et Gibraltar le 19 juin prochains, la qualification pour l'Euro 2024 sera presque assurée...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité